

# BÜRGERSTIFTUNG KÖNIGSWUSTERHAUSEN meldet nach kurzer Gründungsphase

---

die steuerliche Anerkennung der Gemeinnützigkeit. Damit können den -44- Erst-Stiftern, jedem Zu- Stifter, jedem Einmal- Spender eine steuerlich abzugsfähige Spendenbescheinigung ausgestellt werden. Frau Marion Koroschetz, 1.

Vorstandsvorsitzende: „ Über jede Spende, egal aus welchem Anlass, freuen wir uns und werden diese verantwortungsvoll für das Gemeinwohl unserer Stadt KönigsWusterhausen und unserer Region gemäß unserer Satzung einsetzen. Wir antworten immer persönlich und stellen eine Spendenbescheinigung aus. Wir sagen DANKE für die bisherige große Unterstützung.“

Die Bürgerstiftung KönigsWusterhausen ist eine Stiftung aller Bürger- / Bürgerinnen, die im Raum KönigsWusterhausen leben und arbeiten, jeder kann mitmachen und sich engagieren, ob alt ob jung, mit ehrenamtlichem Zeit- Engagement. Ohne Formalitäten ist jeder willkommen, denn eine Stiftung hat keine Mitglieder, kein Jahresbudget, sondern lebt ausschließlich von den Erträgen des Stiftungskapitals, dem Spendenaufkommen und dem ehrenamtlichen Engagement. Interessierte erreichen uns über die online- Geschäftsstelle [www.buergerstiftung-kw.de](http://www.buergerstiftung-kw.de).

Die vier Vorstandsmitglieder und elf Kuratoriumsmitglieder der Bürgerstiftung arbeiten ehrenamtlich u. a. an der konkreten Strategie- und Förderrichtlinie sowie der Beurteilung und Bewertung bereits eingebrachter Projektideen. Die Umsetzung des ersten Projektes läuft: unseren Kindern soll die Stadt KönigsWusterhausen näher gebracht werden. Die Bürgerstiftung möchte Hilfen für den Sachkundeunterricht erarbeiten und sucht dazu weitere Bürger, die dieses Projekt mit unterstützen.

Die Entscheidung über Projekte/neue Projekte trifft der Vorstand. Ein erster Auftritt der Bürgerstiftung anlässlich einer öffentlichen Veranstaltung im Sommer 2015 ist in Planung. Es laufen Gespräche und Recherchen mit den ortsansässigen Vereinen und Organisationen sowie der Stadt zur Vernetzung zum Nutzen aller Bürger- / Bürgerinnen in unserer Region.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Unterstützern, engagierten MitbürgerInnen für das bislang entgegengebrachte Vertrauen, das weitere Interesse und wünscht sich eine erfolgreiche zukünftige Zusammenarbeit.

Vorstand der Bürgerstiftung KönigsWusterhausen